

Fútbol

El Gerona B, logró un meritorio empate en Vilasar de Mar (2-2)

Actuó con sólo 10 jugadores por lesión de Burés

El equipo B del Gerona C. de F. arrancó un valioso punto positivo en el campo del Vilasar de Mar. Nuestro representante actuó con mucho acierto y el partido se caracterizó por una sólida defensa rojiblanca que aguantó bien los fuertes contraataques del equipo local, en especial en el primer tiempo. Luego nuestros medios Ayala, Ribera (Cullerell actuó de cuarto defensa), bregaron incansablemente empujando a nuestro ataque sobre la puerta contraria y creando buenos peligros que se tradujeron en cuatro goles, dos de ellos válidos, y otros dos anulados incomprensiblemente. El empate fue meritorio ya que a los 15 minutos del primer tiempo se lesionó Burés, que al pasar a extremo derecho quedó el Gerona con sólo diez hombres sobre el césped, pues Burés se paseó por el terreno como figura decorativa. Los jugadores del equipo B del Gerona pusieron mucha alma y codicia en este partido que fue bien jugado y con buena táctica gerundense. To-

dos los actuantes merecen ser destacados. Bregaron con verdaderos deseos de victoria, luchándose Riera con un partido completísimo. Destaquemos también la facilidad de tiro de Sais y la feliz reaparición de Ayala en la media, línea que conviene resaltar por la excelente conjunción de aquél con Ribera. Sais fue el encargado de inaugurar el marcador. Lo hizo a los dos minutos de comenzarse el partido. El mismo Sais, a los 20, logró el 2-0, con cuyo resultado terminó el primer tiempo. En la segunda parte, a los 25 minutos, Cruz marcó el 2-1 y a los 43 minutos Baró, el del empate. La actuación del colegiado señor Andrés, mejor es no comentarla. EQUIPOS Vilasar de Mar: Pérez, Martínez, Boto, Bot, González, Otero, Puig, Baró, Riros y Cruz. Gerona C. de F. B: Raset, Burés, Riera, Torrens, Cullerell, Ayala, Colomer, Sais, Ribera, Iglesias y Vert.

Por ahora 30 boletos de 14 resultados

Madrid, 27. — El avance del escrutinio de las Apuestas Mutuas Deportivas Benéficas registra 30 boletos de la jornada de ayer con 14 resultados acertados; 1.048, con 13, y 10.950 de 12 aciertos. — Afil.

Placas Deportivas Citania A LOS MAXIMOS GOLEADORES Clasificación del domingo, 26 Noviembre 1961. FUTBOL - Gerona C. de F. 1.º JUAN FRANCH ... 9 goles 2.º VICENTE COMA ... 9 » 3.º MIGUEL TORRENT ... 7 » HOCKEY - Gerona C. de H. 1.º ENRIQUE PRATS ... 24 goles 2.º ENRIQUE UBACH ... 16 » 3.º ISIDRO ESCRICHE ... 4 » BALONMANO - Balonmano G.E. y E.G. 1.º FRANCISCO VILAR ... 62 goles 2.º MIGUEL CANTARERO ... 33 » 3.º JOSE RAMADA ... 20 » Citania La Bebida del Deportista

COCINAS A GAS Y BUTANO FAGOR

¡SI ES FAGOR ES MEJOR! Ofrece la figura de la jornada: JOSE SITJA AGUYE

Edad, 22 años. Nacido en Caldas de Malavella, este joven atleta se ha venido especializando en las pruebas de fondo y medio fondo con una trayectoria progresiva y ejemplar. Debutó muy joven y su afición ha sido constante, resultado de lo cual es actualmente el mejor fondista gerundense, plusmarquista provincial en 3.000 m. obstáculos con 8'57"; 5.000 m., con 15'21" 4-10 y 10.000 m., con 32'33". Dentro la segunda especialidad figura entre las diez mejores marcas nacionales y en la segunda entre la quinta. Actualmente se halla en excelente momento de forma confirmando los brillantes éxitos logrados últimamente en Barcelona en el Trofeo Otoño, que se proclamó vencedor absoluto delante de figuras de categoría nacional. Pertenece al G.E. y E.G.



HOCKEY PATINES

Buen triunfo del Gerona ante el San Ignacio (11-1)

Coma Cros-Igualada, finalizó con empate a un gol

No mereció perder el Coma Cros en su pista con el Igualada. El equipo saltense hizo juego y puso voluntad más que suficiente para ganar. Pero esta vez no bastó ese brío y ese buen juego. En la portería contraria hubo un hombre: Largo, y en la delantera cuatro jugadores que se encargaron de obstaculizar ese buen rendimiento del Coma Cros. Resultado de todo esto, un partido como pocas veces se ha presenciado en Salt en cuanto a emoción y entusiasmo que, no faltó en ningún momento. El primer tiempo de este partido acabó sin que el marcador entrara en funciones. Transcurrido con mayor dominio local y se caracterizó por la velocidad y rapidez que los dos contendientes pusieron en el juego. La otra mitad se vio igualmente muy movida y se hizo, si cabe, más espectacular por el gol que Ferré logró a los cuatro minutos y por otras bonitas jugadas de la delantera saltense que en más de una ocasión estuvo a punto de aumentar el tanteo. Y cuando creíamos que el partido terminaría en ese 1-0, se produjo una jugada tonta en intervención de Alarcón que al querer desviar la pelota la introdujo involuntariamente en su portería. Esto ocurría en el minuto penúltimo de finalizar el partido. Buen arbitraje del señor García.

Balonmano

G.E. y E.G., Sarriá de Dalt y Coma Cros clasificados para la segunda fase del Campeonato Provincial

El domingo se disputó la última jornada del campeonato provincial federativo de balonmano en sala, registrándose en los respectivos grupos y categorías los resultados siguientes: Grupo I Pontense, 10; ENSE, 17. Nuestra Señora de Montserrat, 8; GE y EG, 15. Descansó el Sarriá de Dalt. CLASIFICACION: GE y EG, 20 puntos; Sarriá de Dalt, 15; ENSE y Santa Eugenia de Ter, 13; Pontense, 8; Nuestra Señora de Montserrat, 2 puntos. Se clasifican para la ronda final: GE y EG y Sarriá de Dalt. Grupo II Bordils, 5; La Salle, 17. Celrá, 16; Torroella, 3. Descansó el Coma y Cros. CLASIFICACION: Coma Cros, 13 puntos; Celrá y La Salle, 11; Bordils, 5; Torroella de Montgrí, 0 puntos. Se clasifica el Coma Cros, debiendo La Salle y Celrá celebrar un partido de desempate en campo neutral, para establecer el segundo equipo. JUVENILES Grupo I Pontense, 6; ENSE, 8.

Duque de Ahumada, 5; Sarriá de Dalt, 4. Nuestra Señora de Montserrat, 5; GE y EG, 9. CLASIFICACION: Duque de Ahumada, 15 puntos; ENSE, 13; GE y EG, 12; Nuestra Señora de Montserrat, 8; Sarriá de Dalt, 6; Pontense, 6 puntos. Se clasifican para la ronda final: Duque de Ahumada y ENSE. Grupo II Bordils, 6; La Salle, 4. Celrá, 16; Torroella de Montgrí, 3. Descansó el Coma y Cros. CLASIFICACION: La Salle, 8 puntos; Bordils, 6; Celrá, 6; Coma Cros, 2 puntos. Bordils y Coma y Cros tienen pendiente de celebración un partido, con lo que, de ganar los primeros, se clasificarían para la segunda ronda en unión de La Salle. COMENTARIO En Bordils hubo a máxima expectación y el gran «entradón» de público que se esperaba, con abundancia de espectadores de la vecina población de Celrá. La Salle, actuando mejor conjuntamente, venció al Bordils por un tanteo que si no merecieron los locales por su entusiasmo, es demostrativo de la superioridad de un contrincante, en este caso los del Colegio de San Narciso, que al quedar, tras su victoria, igualados a puntuación con el Celrá, habrán de disputar ambos conjuntos un nuevo encuentro al objeto de establecer el segundo equipo que acompañará al Coma Cros, del grupo segundo. Los resultados de los restantes partidos en los dos grupos pueden considerarse como previstos ya que pocas dudas ofrecía el GE y EG en su visita a Sarriá de Ter ni el Celrá en su pista con los colistas e impuntados muchachos del Torroella. Esperábamos más lucha por parte de los del Pontense, que se entregaron fácilmente al Santa Eugenia en un partido que tuvo fases de brusquedad que el árbitro no supo contar. En el torneo de juveniles que se ha venido disputando con tan-

Alineaciones: Coma Cros: Alarcón, Puig, Casú, Ferrer y Garriga. Igualada: Largo, Ribas, Morros, Soler y Méndez. S. IGNACIO, 1 — GERONA, 11 Buena salida la del primer equipo rojiblanco. En la pista de San Ignacio derrotó ¡y qué derrota! al titular por el tanteo de 11 goles a 1. El Gerona, en San Ignacio, hizo un partido completísimo. Todo rodó a pedir de boca. El contrincante, con todo y querer levantar cabeza, se vio imponente para frenar a este Gerona que ahora sale con moral y facultades para arrollar al más valiente. No queremos lanzar las campanas al vuelo. Sabemos que el San Ignacio es el colista y que ese once a uno tendría muchísimo más valor si se hubiera logrado ante uno de los que aventajan en puntos al Gerona. Pero es que hay que reconocer, y ésta es nuestra intención, el buen momento del Gerona.

to o más ardor que en «primeros», hubo la sorpresa de la victoria de los «líderes» La Salle que, seguramente perderán tan privilegiado lugar para dar paso a sus oponentes los del Bordils al tener pendiente un partido con el Coma y Cros, que de vencer obligarían a un partido con La Salle al que ahora han vencido. En el otro grupo se yergue vencedor indiscutible el Duque de Ahumada, equipo revelación y al que hay que felicitar por su espíritu de lucha y disciplina tan en contraposición con los del primer equipo que hubieron de retirarse del torneo. Ense, ha sido otro equipo que ha luchado y ahí tiene su segundo lugar que le da derecho a otra oportunidad para aspirar al título. Buena segunda vuelta espera a titulares y pequeños. Lucha de la buena en cada jornada. Campeonato emocionante a la vista. E.

Servicio Técnico Eléctrico Auto e Inyección Diesel. LUCAS SERVICIO OFICIAL. Derkins Hispania. MIGUEL Clotas TECNICO DIPLOMADO. Bernardo Boadas, 12 - GERONA - Teléfono 2870. LICENCIA P.M. PARIS. BOMBAS e INYECTORES. TDZ. SERVICIO OFICIAL.